



Ajaccio, le 17/04/2012.

Communiqué de presse

Prière d'insérer

Pèlerinage de Mémoire dans un camp de concentration nazi

Une délégation va partir de Corse pour assister à la cérémonie officielle de l'anniversaire de la libération du camp de Ravensbrück célébrée par les autorités Allemandes.

Le groupe Corse est composé de six collégiennes et lycéennes, d'un professeur d'Histoire, et d'une survivante de ce camp.

Le camp de Ravensbrück a été le grand camp spécifique de la déportation des femmes, venues de toute l'Europe.

De 1938 à 1945, 132 000 femmes ont été immatriculées à Ravensbrück, un peu plus de 90 000 y sont mortes. De faim, de froid, de brutalités, d'épuisement, de maladies, de liquidation physique par arme à feu, piqures létales, chambre à gaz. Les cendres du four crématoire étaient jetées dans le lac jouxtant le camp, tombeau de milliers de femmes européennes.

Le pèlerinage dure du 19 au 23 avril prochains.

Avà Basta est très soucieux de rappeler aux jeunes générations que le racisme peut devenir monstrueux.

Pour Avà Basta,
La Présidente d'Honneur,

Noëlle VINCENSINI